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REQUER CALÇAMENTO DE ÁREA NA AVENIDA
VIRGILIO SOEIRA COM RUA ALEXANDRE SETTI
COMO CONTRAFARTIDA DE OBRAS PRIVADAS NA
REGIÃO

que vamos condomínios estão sendo consIrDIdus noPIanaIro Verde peIa Consumers ano em IDCaIs
prúxxmus de uma avez púbuca na conIIuêncIa da
Avemda VIrgIHu Soerra cum Rua AIexandre sem.
que e comum e IegaI em abras de grande parte como a
que se apresema a determmaçãu de cnmrapamuasComu forma de benencw IoCaI pela eprDraçàucDmerCIaI na modahdade de Dbras ambIenIaIs
urbanrsncas ou InSIIIuC'DnaIS

que a área puhIICa na quaI sena InsIaIaUº o Ecupuma &
CnMCrme processo De Compras nª 5I2/19, Iocahzaaa namencIonada conlIuéncIa e que peIu mesmo processo lm
suspensa sendo manuda em suas cnnmções ungmavsou seya sem qualquer upo de urbamzacàu
que & caIçamenlo da reIerIda área permmna a suaumzaçào peIa pupuIação locaI, emenda 0 acúmqu deresmas de cunsnução cw mgàmcos au domesucos erepresemande um benehmu para & pupuIaÇàu aomesmo Iempa (esultandu em cumpnmenw negar peIa
empresa empreenuedora

REQUEREMOS na forma regImenIaI, apos ouvxdn o FIenârIC. selanumca :; Sr Praieulo Mummpal aIravés do maucompeleme para que IVICIIIG º calçamento da áreadescma neste requenmenm coma Ónus das
mvesIImenms pnvauos na regIáD (:omraparmaI
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